

Kita Kleine Helden



### Die Kita Kleine Helden erobert Büschel

20 Kinder der Kita Kleine Helden durften am 25.03.2014 einen ganz besonderen Ausflug miterleben. Während des Projektes "Rund ums fliegen" äußerten die Kinder den Wunsch einen Flughafen zu besuchen. Dank des großen Engagements eines Vaters, Herr Eugen Würtz erhielten wir eine Einladung zum Fliegerhorst nach Büschel.

Morgens schon wurden wir von einem Bus der Bundeswehr abgeholt und das Abenteuer konnte beginnen.

Nach einer herzlichen Begrüßung durften wir den Start eines Tornados hautnah miterleben, das war ganz schön laut. Anschließend besichtigten wir die Flughafenfeuerwehr und machten dort erste Löschversuche.

Nach der Feuerwehr konnten alle in einen Panzer steigen und diesen, neben einem Jeep, erkunden. Nebenbei erhielten wir unzählige, sehr interessante Informationen.

Soviel Aktion machte uns hungrig und zwischen den Soldaten konnten wir ein leckeres Mittagessen im Speisesaal einnehmen.

Anschließend wurde noch ein Gruppenfoto vor einem echten Tornado gemacht und dankbar, auch etwas müde ging es mit dem Bus wieder zurück in unsere schöne Kita.

Die Berufswünsche waren für diesen Tag eindeutig: Ich werde Soldat oder Feuerwehrmann.

Vielen herzlichen Dank allen Beteiligten, die diesen einmaligen Ausflug möglich gemacht haben.